

LA SEGUNDA (STGO-CHILE)		
8.68x13.52	2	Pág. 18
04.07.2003	2709342-7	

9 3 4 2

## Caso Linares

### **Juez Solís se niega a responder a general (r) procesado**

El ministro de fuero Alejandro Solís dijo hoy a "La Segunda" que no comentará las declaraciones hechas por el general (r) Humberto Julio a La Segunda, respecto de la causa por el secuestro de la mirista María Isabel Beltrán, en Linares. "No voy hacer comentarios y no voy a polemizar a través de los medios de comunicación con un encausado", precisó el juez.

El general Julio fue sometido a proceso por Solís hace algunas semanas como supuesto responsable de la desaparición de Beltrán y uno de los testimonios que sirvió de base para la encargatoreia de reo fue la del director de Investigaciones, Nelson Mery.

Julio sostiene que él no tiene responsabilidad penal en los hechos y dijo que Mery viajó especialmente a Santiago para realizar la diligencia. Por esa razón, pidió públicamente a Solís que lo interrogara nuevamente y exigió un careo con el jefe de la policía civil. Mery, a su vez, respondió que estaba dispuesto al enfrentamiento verbal con Julio.

En contradicción a su negativa actual a hablar, el ministro Solís, al ser consultado por "La Segunda" la semana pasada acerca del posible contrasentido al dictar procesamientos por secuestro en contra de ex uniformados y, al mismo tiempo, buscar los restos mortales de la víctimas que están desaparecidas, señaló textualmente: "En el evento de que se ubiquen, si los restos correspondieran a los secuestrados, habría que cambiar la figura penal, según mi opinión". ■